



藤田小学校だより

< 第 7 号 >
 令和 3 年 10 月 1 日
 守口市立藤田小学校
 校長 佐藤 裕宣

実りの秋に！宣言解除も緩まず…《運動会&林間学舎》

◎ 9月中旬から感染者数が減少し始め、月末をもって緊急事態宣言が解除されました。今月は16日に運動会、26日からは5年生の林間学舎を予定しています。

◎ 9月の学校生活を振り返りますと、朝の検温チェックに、お昼は“黙食”の徹底、暑さが落ち着いてからは体育時にもマスク着用など、出来る限りの感染防止対策。また、コロナ不安等、様々な理由で登校できない児童へのオンライン授業(右)や急な臨時休業に備えてタブレット端末の持ち帰り、児童一人ひとりのランドセルにタブレット端末が入っていることが当たり前になりました。今後、ワクチン接種が進む中、第6波を警戒しつつも、飲食店では段階的な緩和を行っていくとの報道もあり、コロナと向き合いながら少しずつ日常の生活に戻していく流れのようです。今月より、学校行事は実施しますが、これまで通り出来る限りの感染対策は当面継続し、給食も黙って前を向いて食べます。朝の検温も忘れずに！

◎ 先日、低学年の児童に“校長先生、マスクとってみて”と言われました。何ぞと思いつつ、一瞬黙ってニコリ外しました。思えば、この1年半、児童と接する時は常にマスク。1~2年生はコロナ禍の学校生活しか経験していない。改めて気づかされました。

◎ 緊急事態宣言が解除された今、決して安心はできないものの、児童には、全学年が揃い 保護者参観の中、運動会を楽しんで欲しい。5年生には滋賀県マキノ高原での林間を満喫してもらいたい。…皆で緩まず感染防止を続け、実りの秋にしましょう！



PTA・地域・学校 通学路安全点検

◎ 9月8日、緊急事態宣言下ではありましたが、6月に千葉県八街市で下校時に起こった通学路での事故を受け、PTA・地域・教職員合同で通学路の危険箇所の点検を行いました。

◎ 例年10~11月に実施している『子どもを守る防犯声かけパトロール』を前倒しする形で PTA・地域にお声掛けし、急でしたが、多数ご参加いただきました。ありがとうございます。

◎ 毎年開催してはいたものの、今回、新たにガードレールの必要性やカーブミラーの不具合など、意見をいただきました。

◎ 全ての意見を市教育委員会に伝えました。今後とも、児童の登下校時の安心・安全のため、ご協力をお願いいたします。



2年生 万博に代わりレクリエーション

◎ 1学期に雨天順延になっていた万博公園への校外学習。9月14日に予定していましたが、緊急事態宣言延長で中止に。

◎ 遠足を楽しみにしていた児童を思い、担任の松村先生・山岡先生が、“学年レク”を企画。4時間目は、ドッジボール大会(上)。

◎ 昼食は、体育館で広がってお弁当。“黙食”は給食時と同じですが、ニコニコ嬉しそうに食べる表情が微笑ましかったです。

◎ 5時間目は、大玉ころがし(下)。雨で体育館となり、たっぷりは動けませんでした。真剣勝負に弾ける笑顔が素敵でした。



2学期より AETのアドリアナ先生

◎ 9月13日から、AET(アシスタント・イングリッシュ・ティーチャー=英語指導助手)のアドリアナ先生が来てくれました。



◎ メキシコの出身で、さっそく最初の5年1組の授業では、メキシコのピラミッドを紹介していました。10月は5・6年生が中心になりますが、11月には全クラスの授業に来てくれます。

◎ 児童にとっては、英語はもちろん、メキシコの文化も学べる絶好のチャンス。積極的に英語を使って話してみてください。

5年生 非行・犯罪被害防止教室

◎ 9月14日、枚方少年サポートセンターから講師を招き、体育館で実施しました。紙人形劇で、社会のルールを守ること、そして、非行に誘われた時に勇気を持って断ることの大切さを、教えていただきました。5年生児童の聴く態度が大変素晴らしく、講師の方々からお褒めの言葉があり、とっても嬉しかったです。

◎ 『ルールを守る』=『命を守る』の言葉が重たかったですが、5年生のこの時期、しっかりと頭に入れておくことが大切です。



シールがポンポン 教室ピカピカ

◎ 美化委員が、9月27日～10月1日の朝の清掃時間に、教室の水道の周りや電子黒板下など、普段手の届きにくい5箇所を見て回り、きれいにそうじできている学級のポスターにシールを貼っていく取組みです。結果は次号紙面で紹介します。

◎ 一生懸命そうじができる素晴らしい児童たちに感心です。

守口市読書感想文コンクール

◎ 令和3年度の結果が発表されました。今年度は、特選こそなかったものの、下記2名が入選・5名が佳作に選ばれました。

◎ 今年度も、市の発表会は中止。来年こそ、守口市役所で作品を発表し表彰される藤田小の児童の姿を見たいものです。

☆ 入選	6年 濱田 彩衣 さん	4年 清水 偲彦 さん
☆ 佳作	6年 古俵 明日輝 さん	5年 川村 碧 さん
	4年 谷 友陽 さん	2年 高岡 鈴音 さん
	2年 谷 優来 さん	※ 濱田さんは2年連続の入選



図書室に新刊入荷

◎ 9月から図書室に続々と新しい本が入っています。学校司書の中尾さん(右)が購入図書を整備し、次々と棚に並べてくださっています。図書の時間や昼休みには、新刊の棚に児童が集まる光景があります。昼の図書室開放も、委員会の児童や地域ボランティアのおかげで毎日開放していますが、来てくれる児童が増えてきたように感じます。読書時間を、少しずつでも増やして欲しいと願っています。まずは1日10分から。



『SSP』新教材にチャレンジを!

◎ 9月24日、図書室前『SSP=セルスタプリント』の棚に新しい教材が入りました。1学期の5名に続き、ぜひとも多くの児童が“スタンプ30個”を達成して欲しいものです。(右写真は5年生・夏休み作品展より)



校長より 9月29日 校内読書感想文発表会&表彰式 ☆全校リモート集会にて☆



◎ 上の記事で紹介した児童の表彰を行いました。(右写真)そして、代表して6年生の濱田さんに作品を発表してもらいました。(左写真)

◎ 表彰された児童は、自信を持ち、これからもどんどん読み続けてください。加え、来年はもっと多くの児童に応募してもらいたいです。



『いのちはひとつ つまれることが きせき 出会えたことに ありがとう』藤田小 3年 南里 明日香 さんの作品